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平成３０年 第８回三芳町教育委員会（８月定例会）会議録 

召 集 年 月 日 平成３０年８月１０日（金） 

開 会 日 時 平成３０年８月１０日（金） 午後３時００分 

閉 会 日 時 平成３０年８月１０日（金） 午後４時３０分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０１会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況 

委 員 

（教育長職務代理者） 
  長野 真寿美 出 席   

委 員   池上 善一 出 席  

委 員   鈴木 信之 欠 席  

委 員   細谷 雄司 出 席  

職務のため出席 

した者の職氏名 
教育総務課・施設庶務担当主幹 齊藤 慶輔、（書記）三井 康也 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 総 務 課 長 中島 弘恵  

学 校 教 育 課 長 宇佐見 宏一  

生 涯 学 習 課 長 金井塚 和之  

文化財保護課長 柳井 章宏  

藤久保公民館長 伊東 正男  

図 書 館 長 代田 知子  

学校給食センター所長 小沼 保夫  

その他の出席者の氏名  

会 議 の 大 要 

(日程第１) 開会 開会宣言（教育長） 

前回会議録の承認 ７月定例会会議録は承認された。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）三芳町における学校給食の取組について 
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(日程第３) 議事 

議案第３４号 平成２９年度教育費決算について（原案可決） 

議案第３５号 平成３０年度三芳町一般会計補正予算（第２号）について（原案可決） 

 

 

 

教育長 

 教育総務課長 

 教育総務課長 

  

 

 

 委 員 

 教育総務課長 

 

 委 員 

 

 

 

教育総務課長 

 

委 員 

 

 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

 

 

教育長 

 教育総務課長 

 教育総務課長 

 

 

 委 員 

 

 学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 学校教育課長 

 

 

 

委 員 

学校教育課長 

 

○議案第３４号 平成２９年度教育費決算について 

教育総務課長から説明をお願いします。 

提案理由を説明。 

それでは、順次担当より説明をいたします。 

概要を説明。（教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、文化財保護課

長、藤久保公民館長、図書館長、学校給食ｾﾝﾀｰ所長） 

【質疑内容】 

 学校の樹木は、現状どのように管理をされているのでしょうか。 

 小と中で、４年くらいのサイクルで、順番に管理をさせていただいておりま

す。 

 ４年経ってしまうと、木が伸びてしまって処理費もかかるので、できればも

う少し短い期間でやっていただいた方が予算も抑えられるという話も聞いて

いますので、来年度予算の際にはそのような事も考慮していただければと思い

ます。 

 その点は校長先生の方からも要望として聞いておりますので、そのサイクル

を短くするような形で検討をしていきたいと考えております。 

 給食の関係ですが、報償費でアレルギー対応食の委員会がなくなったので不

用額が生じているということですが、来年はどのように予算を組むのでしょう

か。 

 町の財政状況の方が好転した場合は、アレルギー対応食の提供をはじめるこ

ととし、その際には委員会を開催していきたいと考えております。 

《採決の結果、議案第３４号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》 

 

○議案第３５号 平成３０年度三芳町一般会計補正予算（第２号）について 

教育総務課長から説明をお願いします。 

提案理由を説明。 

それでは、順次担当より説明をいたします。 

概要を説明。（学校教育課長、図書館長） 

【質疑内容】 

 中学生オランダ派遣にかかる調査委託料について、詳細を教えていただけま

すでしょうか。 

 調査委託料についてですが、オランダの方の海外旅行を扱っている業者の方

に調査依頼をしたいと考えております。 

 その中の調査内容としましては、現在行っている中学生海外派遣と同様な形

を取れるかということで、一つは中学生のホームステイ先の調査、それから中

学生海外派遣の日程をどのように組むかということ、それから受け入れ先の中

学校の調査ということで、そういった内容につきまして実際中学生海外派遣が

できるかどうかという可能性を探るというものになります。 

 三芳町交流計画とはどのようなものか、概要を教えていただけますか。 

 これはホームページにも出ていまして、ホストタウンに三芳町がなった事

で、このようなものをウェブサイトで見ることができます。 

 この交流計画の中に中学生海外派遣交流ということで謳われておりますの

で、これを実現したく提案をするものでございます。 

 これは目的としてはどのように考えているのでしょうか。 

 一つは、現在行っているマレーシアの海外派遣と同じように、中学生に海外

に目を向けさせて、日本の良さや三芳町の良さだけでなく、海外のそういった

経験を通しながら、国際感覚を身に付けるという趣旨になります。 
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学校教育課長 

 

 

委 員 

 

 

学校教育課長 

 

 

  

  

 

 

 委 員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 委 員 

学校教育課長 

 

委 員 

学校教育課長 

 委 員 

学校教育課長 

 

さらに、今回の東京オリンピックのホストタウンということで、オランダと

ホストということで組むことができましたので、それの中でさらにオランダと

の交流も深めていきたいということで考えております。 

中学生オランダ派遣は、何年度の実行を計画しているのかということと、併

せて今マレーシアとも派遣交流をしていますけれども、マレーシアの派遣につ

いてはどのように考えているのか教えていただけますか。 

まず、今回の調査で実施可能となれば、年明け早々には下見というような形

でオランダの方に派遣をして、実際に可能かどうかということを目で見て確か

めていきたいと思っております。 

さらに、その下見を受けまして早ければ来年度実施の方向で進めていければ

と考えております。 

これを機会に、さらにオランダとの交流を深めつつ、マレーシアにつきまし

ても継続して海外派遣を実施していきたいと考えています。 

マレーシアとオランダということですが、先のことになりますが、交互に考

えているのか、それとも同年実施で考えているのか教えていただけますか。 

今回の調査を受けて、費用の面が一番かかってくると思います。 

オランダですとマレーシアよりも距離的には遠いので、航空費だけでも高く

なることが予想されますが、そういった事でいけるか否かの部分、あとは予算

面を考慮しながら今後検討はしていきたいと考えていまして、できれば両国毎

年いければとは考えていますが、今後は検討課題として進めていきたいと考え

ています。 

調査結果の出る時期についてはどれくらいを考えているのですか。 

旅行業者の方に依頼をかけまして、早急に対応していただけるところを選定

していきたいと考えています。 

具体的な時期はまだ決定していないということでしょうか。 

そのとおりです。 

この金額は、大体この程度費用がかかるということで出したものですか。 

そのとおりです。 

《採決の結果、議案第３５号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(日程第４)その他 なし 

(日程第５) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡  

教育総務課長 （１）教育委員会点検・評価に係る第１回意見聴取会について 

 （２）教育委員のスケジュールについて 

次回定例教育委員会については、９月２６日（水）午後３時００分から開催することに決定した。 

閉会時間 午後４時３０分 

 


